

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 12. Juli 2016

Bodenmarkierung Tempo 30 "Im Rad"

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob „Im Rad“ vor dem Eingang zum Kinderspielgelände und Casa Haus (*Im Rad 24 – 42?*) die Zone 30 deutlich sichtbarer gemacht werden kann.

Begründung:

1. Die Autos fahren laut der Nutzer der Anlage schneller als erlaubt und gefährden damit die Kinder.
2. Je nachdem woher der Autofahrer kommt vergisst dieser, dass er sich in einer 30 km/h Zone befindet, speziell wenn er über den Kreisverkehr kommt. (Schilder zu weit entfernt von der Casa)
3. Die Straße wirkt wie rein gewerblich genutzt - hier erwartet man keine Kinder.

Beschluss Nr. 0049

Antragungsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin